

♪ わいわい♪

駒パーク

園目標 心も体も元気な子

駒越こども園は、子どもたちの個性を尊重し、のびのびと自分らしくいられる保育を大切にしています。

この夏、プール遊びはもちろん、泥遊びや絵の具遊びを楽しみました。園全体として初めて夏祭りを行い、地踊り“いちご音頭”を地域の方にご指導頂き踊り、お店屋さんやお化け屋敷を楽しみました。6月に植えた地域の特産品“駒豆（こまめ）”も無事収穫！！味が濃くて美味しかったです♡



一緒にバタバタやってみよう！！

0、1歳児 いちご組



プールの水をこぼしたら、泥が出来ちゃった♡指の間を泥が通る感覚が気持ちいい～

2歳児 みかん組



大好きな先生の膝の上に乗って～♪バスに乗って揺られてる～ゴーゴー♪

3歳児 もも組



あれ?? 水が出てきた... 捕まえないな

毎日水をあげたり、様子を見守ったりしてきた駒豆いよいよ収穫。一つの枝にたくさんなっていたね！小さい子にも配り、みんなで美味しくいただきました。

5歳児 めろん組

夏祭り わたがし、かき氷を売ったよ！いらっしやいませ～



お友達とタライのお風呂に入ったよ～色水のお風呂はつめた～い。泡風呂は泡が気持ちいから洗ってあげるよ♡



こびとになって、こびとの仲間を探しに、航海へ出発！！



お友達と一緒にプカプカきもちいいな～



4歳児 りんご組